

"AMIGOS DEL PRADO"

Con gran concurrencia tuvo efecto la fiesta de constitución de la sociedad de "Amigos del Prado", creada para defender los intereses de propietarios, vecinos, instituciones y comercios radicados allí, el primer paseo de la Isla, muy descuidado, siendo el cruce obligado de los turistas. El Embajador Reyes Spindola asistió al acto, e hicieron uso de la palabra los señores Manuel Agüero Soto, Vidal Sotolongo, Reina y Boby Fernández. Carlos Badías recitó admirables poesías, así como Manzano, el gran rapsoda español. La "Asociación de Amigos del Prado" viene a luchar por el embellecimiento y limpieza del Paseo.